

鉢嶺克治水彩画展のお知らせ



～一口で描く水彩画～ 筆先に感謝をこめて

平成30年11月6日から11日までの6日間、イオン名護店イベント広場において水彩画展を開催します。かねてから希望であった名護市での個展も企画して頂くこととなり、思い入れのある風景の作品も多くある地域で、より多くの方々に見ていただけることになると期待します。

鉢嶺 克治



冶具製作者の平井さんにインタビューをしてみました

冶具製作に關ろうと思ったきっかけ

初めて名護学院の施設を見学させて頂いた時、法人理念が掲げられていて、たいへん気になる部分が「抜粋…自立生活の実現による社会参加の実現」を応援する仕組みづくり…への貢献を先駆的、開拓的で独自性のある実践をします」でした。

数ヵ月後、崎濱理事長にお会いした時、「鉢嶺さんの大きい画を描きたいという、希望を実現したい。その為の冶具製作が出来ないだろうか」という相談を受けました。

私は、専門家ではありませんので自分でいいのだろうかと思いながら、これが名護学院の理念の実践なのかと感動しました。後日、鉢嶺さんのお宅に伺い、パソコンやイラストレーターを自在に使いこなしているのを拝見し、多くの意欲を持ち、そして謙虚な方だと感じました。

ですから、大きい画を描く冶具製作のミッションに是非、私も関りたいと思いました。

関わってみての感想

当初は、使い勝手で満足していただけるだろうかという不安がありました。改善を繰り返し、漸く今使っているようです。

今後この冶具で、鉢嶺さんが更に活躍される道具として使っていただけたら嬉しいです。

株式会社 メタルファンテック
代表取締役 会長 平井敏治

ライフサポート縁

「自立に向けて」

2件のサテライトで二人の女性利用者が自立に向けて頑張っています。

平成29年12月よりYAさん

サテライトでの生活を始めた事ですべてに前向きに考えるようになり、最近では自動車免許取得しようと取り組んでいる所です。

料理にも関心を持ち自炊できるように現在調理実習頑張っています。

平成30年1月よりRUさん

少し淋しいけど慣れるまで手伝ってほしい。夕方は毎日ホームで皆と食事できるのが嬉しいです。これから少しずつ自立に向けて取り組んで行きたいと思います。自動車運転免許取得に向けて勉強中です。

いろんな行事に参加し司会も担当するようになりました。



調理実習風景



役場での手続き等

